
El presidente de INTERCONEXIÓN ELÉCTRICA S.A. E.S.P. convoca a la ASAMBLEA GENERAL 
ORDINARIA DE ACCIONISTAS que se realizará el miércoles 26 de marzo de 2025 a las 9:00 
a.m. en la sede Poblado de la Cámara de Comercio de Medellín para Antioquía, ubicada en 
la Carrera 43 A # 16 sur-245, en Medellín, Colombia. 

En la ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE ACCIONISTAS se pondrá a consideración el 
siguiente orden del día: 

1. Verificación del quórum 
2. Aprobación del orden del día 
3. Elección del presidente de la Asamblea 
4. Informe del secretario sobre la aprobación del acta 119 del 21 de marzo de 2024 
5. Elección de la comisión para escrutinios, aprobación y firma del acta 
6. Saludo del presidente de le Junta Directiva, informe de funcionamiento de la Junta 

Directiva e informe de gobierno corporativo 
7. Presentación y aprobación del Reporte Integrado de Gestión del año 2024 
8. Presentación de los estados financieros individuales y consolidados de ISA a 31 de 

diciembre de 2024 
9. Dictamen del revisor fiscal 
10, Aprobación de los estados financieros individuales y consolidados de ISA a 31 de 

diciembre de 2024 
11. Aprobación de la modificación parcial de la destinación de reservas para 

fortalecimiento patrimonial y su distribución en calidad de dividendo ordinario, 
aprobación del proyecto distribución de utilidades del ejercicio 2024 y constitución de 
una reserva ocasional para fortalecimiento patrimonial 

12. Elección del revisor fiscal y asignación de los honorarios 
13. Elección de la Junta Directiva para el periodo estatutario restante abril 2025 - marzo 

2026 
14. Aprobación de la Política de Remuneración de la Junta Directiva 
15. Varios o proposiciones de los accionistas 	• 

• 
A partir del 4 de marzo de 2025 estará disponible en www.isa.co, para consulta, la 
información sobre los temas de la Asamblea de Accionistas y las proposiciones que se 
someterán a consideración. 

Para los acdonistas interesados en ejercer el derecho de inspección, se informa que los 
documentos que ordena la Ley estarán a su disposición a partir del 4 de marzo de 2025, 
en la sede principal de ISA en Medellín, Antioquia, ubicada en la Calle 12 Sur 18-168 y con 
cita presta solicitada a través del correo electrónico CAAMbancolornbia.com.c. En el 
evento de actuar mediante apoderado para el ejercido del derecho de inspección, se deberá 
enviar el soporte de la representación, de ser el caso, y el poder correspondiente. Le 
atención se hará en días hábiles, en horario de 8:00 am. a 12:00 p.m. y de ZOO p.m. a 
4:00 p.m. No se consideran días hábiles los sábados, domingos y festivos. 

Se solicita a los accionistas que no pueden asistir a la Asamblea, designar oportunamente 
a su representante mediante poder debidamente otorgado, teniendo en cuenta que no 
podrá conferirse poder a los administradores o empleados de la compañía. 

Para la representación de los accionistas se dará estricto cumplimiento a lo establecido en 
la Circular Básica Jurídica de la Superintendenda Financiera de Colombia y en el Acuerdo 
135 de enero de 2024 de la Junta Directiva, en cuanto a las prácticas ilegales, no 
autorizadas e inseguras en la realización de las Asambleas Generales de Accionistas de 
ISA. 

Los requisitos de los poderes y sus distintos modelos, así como las documentos que, como 
accionista, son importantes y de interés para la participación en la Asamblea, se 
encuentran disponibles en www.isa.co, en el menú principal ISA / Gobierno Corporativo / 
Asamblea General de Accionistas. 

El día de la Asamblea se atenderá el registro a partir de 1.7,00 a.m. Se saberte a los 
accionistas su especial puntualidad. Adicionalmente, la reunión será transmitida en vivo a 
través de nuestro canal de YouTube MISAConexiones. 

Para la realización de .ta convocatoria se han surtido los procesas y . han obtenido las 
autorizaciones necesarias de los órganos societados competentes. 

JORGE ANDRÉS CARRILLO CARDOSO 
Presidente 

Linea gratuita de atención 
al Accionista 01 8000 954 242 
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RESERV 

RESERV 

í 
Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, reveló el informe dereseruas a12029. PITO: ECOPErROL 
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`Habrá necesidad de 
seguir importando 
gas', dice presidente 
de Ecopetrol 
En entrevista, Ricardo Roa entregó detalles de las 
importaciones que comenzará a realizar la empresa 
a partir de 2026 por Buenaventura y La Guajira. 

LINAQUIROGARUBIO deiqui@eltiempo.com  

Esta semana, Ecopetrol re-
veló su informe de reservas 
al cierre de 2024, y aunque 
las de petróleo registraron 
una recuperación frente al 
2023, las reservas de gas na-
tural reportaron una caída 
importante y ahora alcan-
zan para 6,7 años. 

Ante este panorama, el 
presidente de Ecopetrol, Ri-
cardo Roa, aseguró que "ha-
brá necesidad de seguir im-
portando gas natural" para 
garantizar el suministro en 
el país mientras llega el 
2029 y se comienzan a pro-
ducir los recursos que se 
han descubierto en el mar 
Caribe. 

Además, la compañía está 
desarrollando dos proyec-
tos en Buenaventura y La 
Guajira para sumarse a las 
importaciones de gas natu-
ral a partir de 2026. 

En entrevista, Ricardo 
Roa entregó detalles de es-
tas iniciativas y reiteró que 
el fracking no será una op-
ción para mejorar las reser- 

vas de gas porque el Gobier-
no decidió prohibir esta téc-
nica en Colombia. 

¿Cómo cerraron las 
reservas de Ecopetrol 
en 2024? 

Al cierre deI2024 alcanza-
mos una reposición de reser-
vas del 104 por ciento, esto 
es una incorporación de 
259,6 millones de barriles 
de petróleo equivalente 
(mbpe). También tuvimos 
una producción de 250 mi-
llones de barriles de petró-
leo, la más alta de los últi-
mos nueve años. Esto lógica-
mente aprieta y pone más 
exigente el reto de alcanzar 
este indicador de reposi-
ción de reservas. Otro dato 
importante es que el 92 por 
ciento de esta reposición de 
reservas ha sido en los acti-
vos existentes que tenemos 
en el territorio colombiano. 

¿A qué se debió el 
incremento en las 
reservas totales? 

Tuvimos aportes impor-
tantes de campos como Ru-
biales (39 mbpe), Castilla 
(38 mbpe), Florencia (32 
mbpe) y Caño Sur (24 
mbpe), mientras que Hocol 
puso 21 mbpe. Además, el 
aumento se debe al resulta-
do de nuevos proyectos que 
hemos sancionado y a los 
cuales les hemos dedicado 
recursos importantes y, por 
suratesto,e1 recobro mejora-
do. También, el proyecto Su-
tamarchán aportó 14 mbpe, 
mientras que la adquisición 
de145 por ciento del bloque 
CPO-9 (Acacias, Meta) per-
mitió incorporar 32 mbpe al 
balance de reservas. 

¿Ahora para cuántos 
años alcanzan las 
reservas de Ecopetrol? 

La vida media de las reser-
vas de petróleo es de 7,8 
años. Hemos pasado de 
1.472 a 1.521 millones de ba-
rriles equivalentes, con un 
indicador de reposición de 
126 por ciento. En gas natu- 

rol sí tuvimos un decreci-
miento de las reservas. Pasa-
mos de 411,6 a 371,1 millones 
de barriles equivalentes. El 
consumo fue de 55,7 millo- 
nes de barriles equivalente 
y la incorporación de 15,3 
millones de barriles equiva-
lentes en el 2024. Con este 
balance, la vida media de las 
reservas de gas bajó a 6,7 
años, en el 2023 era, de 7,2 
años. 

¿Por qué cayeron las 
reservas de gas 
natural? 

Es el resultado de que en 
los últimos años no hemos 
tenido proyectos de explora-
ción exitosos engas natural, 
que han debido hacerse des-
de hace 10 ol5 años. Esto no 
es de ahora que hemos 
anunciado tm decrecimien-
to importante en las reser-
vas de gas natural. 

¿Los colombianos se 
deben preocupar por la 
caída en las reservas de 
gas natural? 

Vienen los grandes pro-
yectos de gas natural, de los 
cuales estamos esperando 
l3terapiés cúbicos día. Adi-
cionalmente, esperamos la 
maduración de recursos 
que actualmente son confin-
gentes, y también hemos 
anunciado un potencial de 
6 terapiés cúbicos en el des-
cubrimiento offshore de Si-
rios. Esto es en lo que tene-
mos que trabajar fuertemen-
te en los próximos años, 
mientras tanto, habrá nece-
sidad de seguir importando 
gas natural. Para este año, 
que se ha mostrado un tanto 
crítico, Ecopetrol asignó 
contratos de gas entre 2010 
y 2023 que suman 394 GB-
TUD para atender la deman-
da esencial, que incluye a 
los usuarios residenciales, 
los pequeños comercios, el 
gas natural vehicular y nues-
tras refinerías. Nuestros ba-
lances indican que hay dis-
ponibles unos 939 GBTUD 
versus una demanda que es-
taría rondando los 835 GB-
TUD. 

¿Cuáles son las 
apuestas en áreas 
continentales para 
buscar más reservas de 
gas natural? 

En esto seguimos traba-
jando con aliados y también 
solos. Ya hemos anunciado 
que vamos a incrementar 
hasta 10 o 15 millones de 
pies cúbicos día (mpcd) la 
extracción de gas en el cam-
po Arrecife de Bocal, segui-
mos madurando este pro-
yecto.Alas áreas de explora-
ción que tenemos asigna-
das, y que están cerca de fa-

cilidades existentes, les se-
guimos dedicando recursos 
para buscar nuevas molécu-
las de gas natural. Estas son 
las apuestas en producción 
nacional. En cuanto a la pro-
ducción no nacional, muy 
pronto anunciaremos dos 
proyectos de compra de ser-
vicios de regasificación. 
Uno se instalará en la plata-
forma marítima de Chucho-
pa B (La Guajira)y el otro es-
tará en Buenaventura 
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fracking en Colombia 
para aumentar las 
reservas degasT 

Mientras exista una políti-
cayuna directriz del Gobier-
no Nacional enfocada a pro-
hibir la ejecución de frac-
king en Colombia, Ecope-
trol no le apostará al frac-
king en el país. En Estados 
Unidos tenemos un contra-
to que viene desde 2019 y 
nos corresponde extender-
lo y dedicarle los recursos 
económicos para esa explo-
tación. Ya hemos hecho mu-
chas menciones a los atribu-
tos y cualidades de esa ex-
plotación en la cuenca Per-
miany de su importancia en 
el balance de reservas. Ade-
más, su costo de levanta-
miento de cada barril es 
muy competitivo. 

¿Esa buena experiencia 
en Estados Unidos no se 
podría replicar en 
Colombia? 

Estamos en cuencas y for-
maciones geológicas distin-
tas. Allá es un desierto, aquí 
estamos en la altillanura. En 
Estados Unidos no se en-
cuentran acuíferos que pu-
dieran afectarse, pero en Co-
lombia las condiciones son 
otras. Estas son algunas dife-
rencias por las cuales se deci-
dió suspender los proyectos 
piloto en el país. 

¿Cuántas reservas 
aportó el fracking al 
balance total? 

El Permian aportó 22 
mbpe al balance de reservas 
de 2024, pero las reservas to-
tales que le corresponden a 
Ecopetrol por su participa-
ción en el Permian suman 
189 mbpe. 

¿Ecopetrol estudiará la 
petición del presidente 
Petro de vender este 
negocio de fracking: 

El presidente Gustavo Pe-
tro ha pedido que se hagan 
los ejercicios técnicos y eco-
nómicos correspondientes, 
y eso es lo que hacemos to-
das las semanas cuando va-
loramos los activos como 
parte de una estrategia que 
incluye no solo compras, 
sino también ventas. En la 
medida en que se hagan 
esas evaluaciones y los estu-
dios leven a anuncios, estos 
se harán. Por ahora hay un 
contrato que termina en 
2026 porque hemos hecho 
una extensión entendiendo 
los atributos y la importan-
cia de estas reservas para 
nuestro balance y para nues-
tros resultados económi-
cos. 

"Mientras exista 
una política y una 

directriz del 
Gobierno enfocada 

en prohibir la 
ejecución de 
'fracking', 

Ecopetrol no le 
apostará al 

'fracking' en 
el país". 

¿Cuándo comenzará 
Ecopetrol a hacer las 
importaciones de gas? 

Estamos hablando de 
unos cupos máximos de re-
gasificación de 60 mpcd en 
Buenaventura y de 200 
mpcd en la plataforma Chu-
chupa B. Los proyectos se-
rán sancionados en las 
próximas semanas, por lo 
tanto, estarían entrando a 
mediados del 2026 y, por 
tarde, en el segundo semes-
tre. Con los diseños básicos 
que tenemos se está hacien-
do la ingeniería y, una vez 
contemos con la ingeniería, 
tendremos las especificacio-
nes. En este momento se 
evalúa el esquema de con-
tratación de una unidad flo-
tante de almacenamiento y 
regasificación (FSRU) para 
que se aloje en la plataforma 
de Chuchupa B y puedan in-
gresar hasta 200 mpcd. Ya 
adelantamos una gestión 
ante la Anla para que no sea 
necesaria una nueva licen-
cia para este proyecto, sino 
que sea un cambio menor a 
la licencia ambiental que te-
nernos actualmente. Por 
Buenaventura serágasnatu-
ral licuado, que será trans-
portado por vía terrestre 
hasta algunas de las facilida-
des que están cerca de Cali. 
Allí se instalará una regasifi-
cadora para la internación 
de este energético al Siste-
ma Nacional de Transporte. 

¿Ecopetrol ofrecerá gas 
adicional para atender 
la demanda en 2025? 

Este año haremos ofertas 
por periodos desde tres me-
ses en adelante, siempre 
que la Creg apruebe estos 
procesos de subasta. En las 
próximas semanas hare-
mos el anuncio de coloca-
ción de gas natural en firme 
para los años 2026, 2027 y 
2028. Estamos hablando de 
cifras que rondan los 90 o 
100 GBTUD de gas natural 
en time. 

Pero ¿entonces no hay 
gas adicional para este 
año? 

Es que 2025 ya se agotó, 
nosotros ya vendimos. El 
año gas 2025 empezó el Le 
de diciembre del año pasa-
doy esas contratacionesvie-
nen sucediendo desde el 
2010. Hasta 2023 Ecopetrol 
había vendido cerca de 394 
GBTUD de gas natural para 
el 2025. Eso representa el 
64 por ciento de la demanda 
nacional, sin incluir nuestra 
propia demandaylademan-
da de la generación térmica. 
Por eso hemos dicho que, 
desde hace años, Ecopetrol 
viene vendiendo en contra-
tos bilaterales el suministro 
de gas para e12025. 

¿Eso significa que es 
necesario que las 
distribuidoras sigan 
importando el gas que 
les hace falta para 
2025? 

Yo insisto en que, con 
base en el balance que noso-
tros tenemos, la oferta de 
gas enfirrnepara este año es 
de 939 GBTUDyla demanda 
promedio nacional, sin tér-
micas, es de 835 GBTUD. 
Eso nos deja ver una holgu-
ra importante. 


